



# PROCOAM

**PROCOAM** saluda a la Junta de Gobierno dimisionaria.

Esta Junta de Gobierno no fue ni peor ni mejor que otras Juntas de Gobierno.

Quizás más transparente en su compromiso de informar las contrataciones de Servicios del COAM y en perspectiva más permeable a las necesidades de los Colegiados.

Su debilidad fue no disponer de mayoría en la Junta de Representantes y que la ex Decana Belén Hermida pensara que podía hacer “su voluntad” sin buscar acuerdos estables con la oposición.

Y es que el Colegio es de todos.

**PROCOAM** dará su apoyo vigilante a la próxima Junta de Gobierno como no puede ser de otro modo.

**PROCOAM** se compromete con el COAM. Las Juntas de Gobierno son transitorias.

A **PROCOAM** le preocupa profundamente la precariedad de los Arquitectos debido a la devaluación de los honorarios , las bajas temerarias y la caducidad de los CV para las licitaciones públicas, el intrusismo en todos los campos, las condiciones laborales de nuestros compañeros, y sobre todo le preocupa profundamente :

**NO TENER UN COAM QUE DEFIENDA A LOS COLEGIADOS FRENTE A TODAS ESTAS AGRESIONES.**

Esperamos ansiosos las propuestas de la nueva Junta de Gobierno.

Si quieres contactar con nosotros : [info@procoam.es](mailto:info@procoam.es)



<http://www.procoam.blogspot.com.es>